あおぎりの木



令和6年12月25日 No.9 足立区立関原小学校 青桐学級

早いもので、今年ももうすぐ終わろうとしています。音楽会や持久走大会などの大きな行事に子ども達は一生懸命取り組んできました。一つ一つの行事を終えるごとに、成長する姿を見ることができました。保護者の皆様には、1年間教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

さて、1月といえばお正月です。歌「お正月」は大人も子どもも聞き馴染みがあると思います。この歌の中に「お正月にはたこ揚げてー」という歌詞がありますが、先日児童に凧揚げやめんこなどの正月遊びをしたことがあるか聞いてみると、多くの児童が「体験したことがない。」という回答で驚きました。確かに最近はゲームや携帯電話の発達により、お正月遊びに触れる機会がめっきりと減ったように感じます。約2週間という短い休業期間ですが、お正月の伝統的な遊びや風習に触れ、1年の良いスタートを切ってほしいと願っています。皆様、よいお年をお迎えください。

席書会に向けて

席書会に向けて、学校で書き初めの練習を行いました。冬休み用として練習用紙を2枚配付します。自由課題ですので冬休み明けの回収はしません。

学習用具の確認

冬季休業中に,筆箱の中身,体操着のサイズ,体育着ズボンのゴム,校帽や紅白帽子のゴムなど,学習用具の確認をよろしくお願いします。

冬休み明けの登校について

1月8日(水) ※4時間授業 給食はありません。

【登校時間】午前8:00~8:10(通常通りの登校) 【持ち物】 連絡帳 筆箱 上履き クロームブック

連合作品展

区内の特別支援学級による図工作品等の展覧会です。

〇日時 : 2月4日(火) 10:00~19:00

5日(水) 10:00~19:00

6日(木) 10:00~13:00

○場所 : 西新井ギャラクシティ 多目的室1・2(3階)

〇作品名: 「モチモチの木」

※個人情報保護の観点から作品のSNS等へのアップロードはご遠慮ください。